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Protokoll der 
Jahreshauptversammlung  

des VÖB 
vom 27. Juni 2024 

 
 
 
Kurz nach 16:30 Uhr begrüßt der Obmann Christian Schöffmann die Vereinsvertreter und 
eröffnet die Sitzung. Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. 
Er bedankt sich bei Herrn Baschiera (FSF) für die Zurverfügungstellung des Sitzungssaals. 
 Schöffmann ersucht die Vereinsvertreter um eine Schweigeminute für die Verstorbenen 
der letzten Saison (Leeb, Pereira, Diketmüller, Hillebrand, Walder, Mikyska A., Kroupa).  
 
Von 26 Vereinen sind zunächst 19, schließlich 21 bei der heurigen VÖB- 
Jahreshauptversammlung vertreten.  
 

 Verein Teilnehmer 2022 

1 ATTW Kloiböck, Kristan 
2 BA Zdrazil 
3 BBSV Fiala 
4 BKA Weber 
5 BTTC Brus, Meisl 
6 FLO Schöffmann  
7 FJB Preihs, Hametner, Wallner 
8 FSF Henzel, Baschiera 
9 KAI Welles 

10 KÖST Rohr, Paltl 
11 KSVUW Rauch 
12 KSV-HG I Bauer G., Steininger 
13 KSV-WN Stadler 
14 LAND Sobotka 
15 LENZ Holzmann 
16 NFS Ritter 
17 OLY Donat, Stefaner 
18 OWS Kurz 
19 POST Binder, Mantl, Gaugler 
20 SKH Edlbacher 
21 WILI Klauda, Jordan, Stadlmann, Becherer 

 

Pkt. 1 - Abstimmung über die Tagesordnung 
Die den Vereinsvertretern vorliegende Tagesordnung wird ohne Gegenstimmen oder 
Stimmenthaltungen angenommen. 
 
 



Schriftführer-Stellvertreter: Peter Wallner 2 

 
Pkt. 2 - Bericht über das abgelaufene Spieljahr 
MUBA-Vorsitzender Alexander Preihs berichtet: 
Die letzte Saison war die 74. Spielsaison des VÖB. Es gab keine Proteste oder Einsprüche. 
20 von 24 Vereinen haben mit 64 Mannschaften an der Meisterschaft teilgenommen, es wurde 
keine zurückgezogen. Es gab 584 gemeldete Spieler. Der Verein KHR hat den VÖB verlassen, 
er war seit 1980 dabei. 
Es wurden 6 Meistertitel vergeben. Erfolgreichster Verein war Post SV mit einem Titel und 
einem 2. Platz.  
4 Spiele mussten strafbeglaubigt werden, zweimal wegen einer Bindung und zweimal wurde die 
Höchstpunktezahl überschritten. 
Es erfolgte der Umstieg auf das XTTV-System, was sehr aufwändig war. Christian Anderson 
wendete mehr als 300 Arbeitsstunden auf. 
Beim VÖB-Turnier, wieder im Spiellokal Rösslergasse (WPAE) nahmen 48 Spieler aus 18 
Vereinen teil. 
Alexander Preihs bedankt sich bei allen Vorstandsmitgliedern und natürlich bei allen 
Vereinsvertretern, Mannschaftsführern und Spielern für die Mitarbeit.  
 
Pkt. 3 - Preisverteilung MS 2023/2024 
Die Ergebnisse und Preisträger werden von Gerhard Paltl verlesen. In der Liga wurde NFS/1 
Erster, in der Einzelrangliste 2. (Tang; 1. wurde Neuwirth [FJB]), im Doppel 1. Siehe auch 
Siegerliste im RS 16-2324. Paltl erwähnt, dass bei Olympic in der 5. Klasse seit 3 Jahren immer 
dieselben 3 Spieler die Meisterschaftsspiele bestreiten.  
Die Preisverleihung erfolgt vereinsweise. Die Pokale und Urkunden werden von Preihs und Paltl 
den Vereinsvertretern überreicht.  
Das Auditorium applaudiert den Preisträgern.  
 
Pkt. 4 - Bericht des Kassiers 
Kassier Gerhard Bauer berichtet: 

Kontostand aus dem Vorjahr 5.171,69 €uro 
Neuer Saldo per 4.05.2024 4.170,32 €uro 
Das ist ein Minus von  1.001,37 €uro 

Dies ergibt sich daraus, dass am 4.5. noch keine Gebühren für das abgelaufene Spieljahr 
berücksichtigt werden konnten. Von „VÖB direkt“ gab es einen Sponsorbeitrag von EUR 300. 
Die Pokalkosten waren heuer um 100 Euro geringer. 
 

Pkt. 5 - Bericht des Rechnungsprüfers 
Herr Günther Stadlmann stellt fest: „Es gibt keine Unklarheiten oder Beanstandungen. Die Kassa 
ist übersichtlich und verständlich geführt.“ 
Es wird von Seiten des Rechnungsprüfers vorgeschlagen, teilweise Medaillen, statt Pokale zu 
kaufen (ist kostengünstiger). Es wird beantragt, den Vorstand und den Kassier zu entlasten. 

 

Pkt. 6 – Entlastung des Vorstandes 
Der Antrag auf Entlastung wird einstimmig, ohne Gegenstimmen und Stimmenthaltungen 
angenommen. 
 
Pkt. 7 – Gebühren, Kosten, Strafen und Bußen 
Es gibt kleine Änderungen, die später einstimmig angenommen werden (Antrag 9). 
 
Pkt. 8 – Entscheidungen des Vorstandes 
3 neue Vereine wurden einstimmig aufgenommen: Bank Austria, WAT-Kaisermühlen, SC 
Phönix. 
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Pkt. 9 – Wahl des neuen Vorstands 
Es wurden Stellvertreter für Schriftführer und Rechnungsprüfer gefunden.  
Die Wahl des Vorstands erfolgt einstimmig. 
Der Vorstand nimmt die Wahl an. 
 
Pkt. 10: Abstimmung über rechtzeitig eingebrachte Anträge  
Die Anträge des MUBA sind dem RS 2-2425 zu entnehmen. Sie wurden einstimmig 
angenommen, mit folgenden Ausnahmen: Antrag 2 (längere Funktionsperiode des Vorstands) 
wurde zurückgezogen, ebenso Antrag 7 (Wartezeit bei Meisterschaftsspielen von 15 Minuten) 
nach längerer Diskussion. Mehrheitlich angenommen wurden Antrag 5 (Punktehöchstgrenze darf 
nicht mehr von einem Spieler überschritten werden -  2 Gegenstimmen, eine Enthaltung) und 
Antrag 6 (keine Obergrenze mehr bei der Anzahl der eingesetzten Spieler  - 2 Gegenstimmen, 2 
Enthaltungen).   
 
Pkt. 11 – Informationen des MUBA 
Mails bitte immer an MUBA, nicht an private Adressen, Nummern, WhatsApp der MUBA-
Mitglieder.  
 
Pkt. 12 - Mannschaftsnennungen für das Spieljahr 2024/2025 
Die Nennungen der Vereine für die Meisterschaft 2024/2025 liegen der JHV vor. Es haben 
diesmal deutlich mehr Mannschaften genannt.  
 
Pkt. 13 – Klasseneinteilung 
Diskussion über die Klasseneinteilungen. Preihs betont, dass seit Wochen an Lösungen für die 
Problematik gearbeitet wird, dass für 1. und 5. Klasse zu viele Nennungen vorliegen.  Es erfolgt 
eine Einigung auf zwei 1. Klassen und das Verschieben von Mannschaften in die 4. Klasse.  
 
Pkt. 14 – Allfälliges 
Kurz schildert die Probleme des OWS mit dem Spiellokal auf der Baumgartner Höhe. Die 
Gastmannschaft muss nun klingeln bzw. anrufen, um in das das Lokal zu gelangen. Weiters 
sollte man nicht mit dem Auto auf das Areal fahren, da das Tor um 21 Uhr zugesperrt wird.  
 
Günter Weber (BKA) ruft zum Nachdenken über das Spezifische des VÖB auf.  
 
 
 
Obmann Schöffmann schließt die Hauptversammlung um ca. 18:35 Uhr. 


